



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

EXPORTATIONS

Les exportations ont bondi de 113,7% (soit 1 276,5 milliards de francs) au premier trimestre de cette année. La Chine, du coup premier partenaire économique du Gabon, arrivant en tête du peloton des pays acheteurs, avec 497,6 milliards de francs, suivie de l'Inde (194,4 milliards).

Page 5

MUNICIPALITÉS

Réunis jusqu'à ce mercredi à Libreville, à l'occasion de la 2e assemblée générale de l'AVCAC, les édiles de la sous-région ont souligné l'importance de bâtir des villes vertes, conformément au thème de ces assises : "Bâtir une vision commune en matière de foresterie urbaine".

Page 4

LES PRIORITÉS DU PRÉSIDENT

À Port-Gentil depuis hier pour une visite qui le conduira également dans les deux autres villes de la province, Gamba et Omboué, le président Ali Bongo Ondimba a affiché sa détermination à mener à bien le Plan d'accélération de la transformation (PAT) dont l'énergie, la route, la santé et la formation des jeunes – avec des chantiers en cours – constituent autant de priorités dans l'Ogooué-Maritime.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Les nostalgiques n'ont rien pigé lorsque le Présida a exprimé sa volonté de diversifier nos partenaires. Où en sommes-nous ?

Les chiffres des exportations du Gabon communiqués par l'Économie lui donnent entièrement raison aujourd'hui. Au 1er trimestre de 2022, l'Asie est la 1re cliente du Gabon en volume et en coût.

Une situation qui laisse très loin derrière nos partenaires traditionnels pourtant présents dans le jeu économique. C'est dire, qu'il y a une réalité: depuis une décennie, la Chine et l'Inde sont plus présentes, plus dynamiques et plus entreprenantes. Cette volonté de s'ouvrir a permis d'élargir encore davantage nos horizons. On ne peut que s'en féliciter. D'ailleurs, cette tendance, on l'observe avec ces nouveaux partenaires que sont la Chine, l'Inde, le Vietnam, la Malaisie et tout et tout. Lesquels ont fait une entrée en force sur le continent avec de nouvelles approches sur les relations économiques plus pragmatiques. C'est ce qu'attendait l'Afrique, c'était le souhait de nos peuples qui aspirent à leur épanouissement après leur accession à l'indépendance. À la vieille Europe de changer de paradigme et de croire à ce nouvel ordre économique mondial. Car, nul ne peut freiner la marche du monde. Et le continent qui n'est pas la chasse gardée de qui que ce soit ne saurait rester à l'arrière-plan de ce mouvement. S'ouvrir à l'autre, c'est traiter d'égal à égal...

Puissent les chiffres publiés et portés à la connaissance de tous changer la fausse idée qu'on se fait de l'Afrique quoi.

...**MAKAYA**



Nouveau
Site Web

CRÉEZ VOTRE COMPTE EN LIGNE

Money 1

Créez Votre compte **Moov Money** en ligne !

Un ChatBot qui répond à toutes vos questions



www.moovmoney.ga

Service client 500

